

DISCOURS

PRONONCÉ PAR LE REV. M. GIBAND, A L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES ASSOCIÉS DE L'UNION DE PRIÈRES, LE 8 OCTOBRE 1874.

C'est une pensée sainte et salutaire de prier pour les morts, afin qu'ils soient délivrés de leurs péchés.

(2^e liv. des Mac., Chap. 12, ver. 46.)

Tel est en deux mots le plus bel éloge que l'on puisse faire de l'*Union de Prières et de Bonnes Œuvres*, puisque, comme tout le monde le sait, elle a été établie pour venir au secours des morts, par la prière, les bonnes œuvres et le Saint Sacrifice de la Messe.

Cependant, quelque beau, quelque fondé que soit l'éloge, s'en contenter ne serait pas faire connaître suffisamment une œuvre